

Neues aus der Primarschule Rickenbach

Auch dieses Jahr wurden alle Eltern, deren Kinder im Sommer in eine höhere Schulstufe gewechselt haben, zu einer schriftlichen Umfrage eingeladen.

Die Rücklaufquote der Fragebogen war mit 73% so hoch wie noch nie. Wir bedanken uns bei allen Eltern, die sich die Zeit genommen haben, die 24 Fragen zu beantworten, respektive durch Ankreuzen eine Bewertung zu den vergangenen drei Schuljahren abzugeben. Für die Auswertung habe ich für die beste Bewertung eine 1 gesetzt und für die schlechteste eine 4. Der Gesamt-Durchschnittswert über alle Fragen und Teilnehmer ist eine 1,6. Eine Wertung, mit der wir insgesamt sehr zufrieden sind.

Aus den Ergebnissen der Umfrage wird ersichtlich, wo wir uns verbessern können und wo wir Bewährtes beibehalten sollen.

In den zusätzlichen Kommentaren war einiges an Lob für unsere Lehrpersonen dabei.

Es gab aber auch kritische Rückmeldungen. Einige davon betreffen den häufigen Lehrpersonenwechsel in einem Klassenzug. Diese Situation war für die betroffenen Schulkinder ungünstig. Aber auch für Lehrpersonen, Schulleitung und Behörde sind solche Situationen belastend. Wir können jedoch nicht verhindern, dass Lehrpersonen krank werden oder im Mutterschaftsurlaub weilen oder auch ihre Stelle in Rickenbach künden.

Es wurde der Vorwurf laut, wir hätten schlecht informiert oder den Eltern gar Informationen vorenthalten. Ich vertrete hier klar den Standpunkt, dass die Primarschule stets offen und zur richtigen Zeit informiert hat. Wir werden diese Praxis beibehalten und nach Möglichkeit erst dann über den Weggang einer Lehrperson informieren, wenn die Nachfolge geregelt ist. Wir wissen aus Erfahrung, dass sonst sehr schnell Gerüchte und Fehlinformationen die Runde machen und die Verunsicherung grösser wird als nötig.

Die Umfrage hat auch noch aufgezeigt, dass sich sehr viele Eltern wenig oder gar nie über unsere Homepage informieren. Schauen sie doch wieder einmal vorbei auf www.primarschule-rickenbach.ch.

Sie finden dort aktuelle Informationen aus unserer Schule, Berichte von Anlässen aus den Klassen und vieles mehr.

Der Winter kann kommen

Ein wichtiger Meilenstein auf unserer Baustelle ist erreicht! Das Dach ist drauf und die Fenster sind drin. Und das wie geplant, bevor der Wintereinbruch erfolgte. Somit sollte der termingerechten Inbetriebnahme der neuen Mehrzweckhalle nichts mehr im Weg stehen.

Keine Bühne mehr bis zum Sommer

Nach dem ersten Wochenende der diesjährigen Abendunterhaltung der Rickenbacher Turnvereine konnte die Bühne in der alten Mehrzweckhalle nicht mehr hochgeklappt werden. Der alte Antriebsmotor erlitt einen Defekt. Da im Spätsommer 2014 die neue MZH betriebsbereit sein wird und weil eine Reparatur mit enormen Kosten verbunden wäre, haben wir nach den Unterhaltungsabenden die Bühne ausser Betrieb nehmen müssen.

Rücktritte in der Behörde

Auf die Wahlen im nächsten Frühjahr hin, treten 2 Mitglieder der Primarschulpflege zurück. Corinne Bühler-Rasom und ich stellen uns nicht mehr zur Wahl. Eva Meili, Ruedi Brugger und Reto Kunz stellen zur Wiederwahl.

Ich wünsche Ihnen frohe Festtage und einen guten Rutsch.

Marius Blanc

Präsidium